

DÉCIDEURS

ITEA, LE CLUSTER EUREKA DÉDIÉ AUX LOGICIELS EMBARQUÉS, NOMME UNE PRÉSIDENTE

RÉDIGÉ PAR [PASCAL COUTANCE](#) - LUNDI, 18 AVRIL 2016 18:27



Madame Zeynep Sarılar succède à Rudolf Haggemüller à la tête d'Itea. Ce dernier était en poste depuis 2005.

La présidence d'Itea, le cluster Eureka dédié à aux logiciels embarqués, se rajeunit et se féminise en la personne de Zeynep Sarılar qui a pris la tête de cette organisation depuis le 1er février dernier.

Née à Izmir en Turquie, Zeynep Sarilar est diplômée du département ingénierie électrique et électronique de l'université de received her degree in 1989 from the Electric and Electronics Engineering Department de Dokuz Eylul University.

Elle possède une solide expérience en matière d'ingénierie logicielle au travers de plusieurs sociétés qui l'ont conduite sur trois continents et où elle a exercé des postes d'ingénieur, consultant, manager dans le domaine des systèmes embarqués, du wearable et des applications mobiles.

Elle a également déjà participé à plusieurs projets Itea.

Tweeter

Like

Sign Up to see what your friends like.

G+